



**Bayerischer Lehrer- und
Lehrerinnenverband e.V.**

Pressereferat

Bavariaring 37
80336 München
Postfach 15 02 09

Tel. 089/721001-28
Fax 089/721001-55
Pressereferat@blv.de
www.blv.de

Pressereferent :
Robert Schwarzenböck

Pressemitteilung

Nr. 15

München, 15.12.2025

Kostenlose Programmierkurse für Bayerns Schulen

BLLV startet Kooperation mit der Hacker School

München – Heute startet mit der Auftaktveranstaltung an der Kardinal-Döpfner-Mittelschule Großwallstadt die Kooperation des BLLV mit der „Hacker-School“, die Schülerinnen und Schülern einen spielerischen Einstieg ins Programmieren und einen Einblick in die IT-Berufswelt ermöglicht. Gleich danach folgen zwei Kurse an der Grund- und Mittelschule Kiefersfelden. Die angebotenen Programmierkurse ab der 6. Klasse sind für die Schulen dank der Förderung durch die TÜV SÜD Stiftung kostenlos.

Der Bayerische Lehrer- und Lehrerinnenverband e.V. (BLLV) holt die Hacker School in die Klassenzimmer des Freistaats. Ziel der Kooperation ist es, möglichst vielen Schülerinnen und Schülern einen spielerischen Einstieg ins Programmieren und einen Einblick in die IT-Berufswelt zu ermöglichen.

Den gemeinsamen Auftakt mit allen Beteiligten bilden zwei Kurse an der Kardinal-Döpfner-Mittelschule Großwallstadt zu den Themen „Blockbasiertes Programmieren“ sowie „HTML/CSS Programmieren“ am 15. und 16.12.2025. Am 17. und 18.12.2025 folgen zwei weitere Kurse an der Grund- und Mittelschule Kiefersfelden zum Thema „Programmiere dein erstes Spiel: Make Code Flappy Bird“.

Kostenlose Kurse fördern Zukunftskompetenzen

Die Hacker School bietet praxisnahe Programmierkurse ab der 6. Jahrgangsstufe an, mit einem Schwerpunkt in den Klassen 7 und 8. Dank der Förderung durch die TÜV SÜD Stiftung sind diese Kurse für bayerische Schulen kostenlos verfügbar – und zwar in allen Bezirken sowie nahezu allen Schulformen.

Der BLLV unterstützt die Hacker School aktiv dabei, den Zugang zu den Schulen zu erleichtern und die Lehrkräfte zu informieren. „Das Angebot ist großartig und die Hacker School hat ein pädagogisch überzeugendes Konzept. Wir möchten dazu beitragen, dass möglichst schnell alle interessierten Schulen in Bayern teilnehmen können“, betont BLLV-Präsidentin Simone Fleischmann.



Zusammenarbeit für digitale Bildung

Die Geschäftsführerin der Hacker School gGmbH, Dr. Julia Freudenberg, unterstreicht die Bedeutung der Zusammenarbeit: „Diese exklusive Kooperation zwischen dem größten Verband von Lehrerinnen und Lehrern in Bayern und der Hacker School ist ein Meilenstein, um unser Angebot in die Schulen des Freistaats und damit die digitale Bildung dort nach vorne zu bringen.“

Das Angebot gilt ab sofort. Lehrkräfte, die sich für ihre Schulklasse anmelden möchten, finden weitere Informationen unter: www.hacker-school.de/schule

Der **Bayerische Lehrer- und Lehrerinnenverband (BLLV)** ist mit über 68.000 Mitgliedern der größte Bildungsverband in Bayern. Er vertritt Lehrerinnen und Lehrer aller Schularten sowie Beschäftigte in der Schulverwaltung und in den Sozial- und Erziehungsbereufen. Das Credo des BLLV: Lehrerinnen und Lehrer sind die Experten der Praxis. Sie nehmen eine herausragende pädagogische und gesamtgesellschaftliche Verantwortung wahr.

Der BLLV ist Meinungsführer und Reformmotor in der bayerischen Bildungspolitik. Mit seinen progressiven Positionen zu Themen wie Bildungsgerechtigkeit, Inklusion, individueller Förderung und Demokratiepädagogik unterstreicht er die zentrale gesellschaftspolitische Bedeutung von Bildung im 21. Jahrhundert. Grundlage dieser Programmatik des BLLV ist ein ganzheitliches Menschenbild und Bildungsverständnis: Bildung ist Förderung des jungen Menschen mit Herz, Kopf und Hand.

Mehr Informationen finden Sie unter www.bllv.de.

V.i.S.d.P.: Simone Fleischmann; Kontakt: BLLV-Pressereferat, Telefon: (089) 72 1001-28, pressereferat@bllv.de

Die **Hacker School** wurde 2014 gegründet, um Kinder und Jugendliche für das Programmieren zu begeistern. Sie ist eine gemeinnützige Organisation ohne Profitdenken. Mit verschiedenen Formaten verfolgt die Hacker-School das Ziel, jungen Menschen die Welt der IT zugänglich zu machen, bevor sie sich für einen Beruf entscheiden. Durch die Einbindung von Unternehmen, Schulen, Netzwerken und Politik macht die Hacker School dieses Ziel zu einer gesamtgesellschaftlichen Aufgabe.

Niedrigschwellige Kurse an weiterführenden Schulformen sollen junge Menschen, insbesondere auch Mädchen und Jugendliche aus sozio-ökonomisch benachteiligtem Umfeld, fürs Programmieren begeistern und die nötigen Skills für die Zukunft vermitteln.

Mehr Informationen finden Sie unter <https://hacker-school.de/formate/yourschool/>

Ansprechpartnerin bei der Hacker School ist Vivien Mersmann, vivien.mersmann@hacker-school.de, Telefon: 01520 7222071